

## La Banda de Música interpretará hoy las tradicionales polkas de Santiago

Escrito por Administrator  
Sábado, 25 de Julio de 2015 09:06 -

---

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el sábado día 25 de Julio de 2015.

## La Banda de Música interpretará hoy las tradicionales polkas de Santiago

-

- M.A.I.
- IRUN

25 julio 2015 00:12

El barrio de Santiago celebra hoy su gran día de las fiestas. El programa de actividades previstas se prolongará todo el fin de semana. La plaza del Triángulo será escenario hoy, a las 12.30, de uno de los actos más típicos de estas fiestas: la Banda de Música Ciudad de Irún ofrecerá un concierto que incluirá las tradicionales polkas.

Antes, a las 8.00 de la mañana, tendrá lugar una diana por el barrio. A las 10.00 comenzará la carrera popular. Y tras el concierto de la Banda de Música, a las 13.30, la Asociación de Vecinos ofrecerá un lunch.

Ya por la tarde, el programa incluye un campeonato de mus en el bar Junkal, a las 16.00. Una hora después se celebrará el concurso de playback y el encierro txiki desde Aldapa. También a las 17.00, en el frontón Jai Alai, tendrá lugar la final de pala. A las 18.30 se ofrecerá una sardinada y, a las 19.00, habrá jotas navarras. Los cabezudos recorrerán el barrio a las 20.00 y a las 22.30 se celebrará un correfoc. La diskofesta de las 23.00 pondrá fin a la jornada.

Mañana domingo, a mediodía, se celebrará una ofrenda floral y una misa en honor a la Virgen del Juncal. A las 17.00 se prevé un concurso de disfraces y otro encierro txiki. Una hora más tarde comenzará la carrera de cintas y, a las 18.15, habrá un espectáculo de títeres con música en directo y un sorteo. A las 18.30 comenzará el concurso de tortilla organizado por la compañía Santiago. Los cabezudos pondrán fin a las fiestas a las 19.00 horas.